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На дворе февраль, а, значит, 
близок один из главнейших празд-
ников этого месяца - День защит-
ника Отечества. В нашей стране 
родину защищают обычные пар-
ни. С 18 до 27 лет они призывают-
ся, и идут в армию. Но знаем ли 
мы, каково там? Давайте спросим 
у ефрейтора Влада Мазурина, ко-
торый прошел через армейскую 
школу, и остался служить по кон-
тракту. Спросите, почему мы раз-
говаривали именно с ним? Все 
очень просто: Влад – хороший 
друг ШЭ, и он пришел к нам не 
только на интервью, но и в гости.

- Влад, поделись, чем ты зани-
мался до армии?

- До армии я занимался обще-
ственной деятельностью, можно ска-
зать политической, но совершенно 
не свойственной для армии. Также 
я учился в университете, который в 
этом году уже закончу.

- Как ты попал в армию: по са-
мостоятельному решению или 
по повестке?

- Мой политический проект был за-
кончен, задач на ближайшее время 
не было. У меня появилось свобод-
ное время. Я пришел в военкомат с 
фразой: «Здравствуйте, мне нужна 
повестка». На что получил в ответ во-
прос: «В смысле?», а после направ-
ление к психиатру. Это, на самом де-
ле, страшно, когда молодой человек, 
который идет в армию по собствен-
ному желанию, должен пройти в пер-
вую очередь психиатра.

- Как ты относишься к тем, 
кто избегает армии?

- У них есть на это свои причины: 
иногда очень веские, иногда такие, 
чтобы просто оправдать себя. Чело-
век в праве сам для себя решать, что 
он хочет делать, а что нет. Но есть 
вещи, которые должны выполняться. 
Мужчина должен отслужить в ар-
мии, это всего лишь год.

- Какие впечатления были в 
первый месяц?

- Первый месяц - это учебка, то 
есть это армия, которая должна быть 
(в плане дисциплины, порядка, взаи-
моотношений между солдатами и их 
начальниками), если убрать оттуда 
все работы, например, уборку всего 
что только можно убирать, перетаски-
вание всего что можно перетащить. В 
первый месяц было очень тяжело, я 
думал только о том, чтобы поспать, 
потому что организм, не привыкший к 
режиму, перестраивался. Мне в пер-
вый месяц было не интересно. 

- Многие говорят, что тяже-
ло именно из-за того, что тобой 
кто-то командует, так ли это?

- Я думаю, кому-то действительно 

из-за этого тя-
жело. Я шел в 
армию как раз 
с целью обно-
вить свои ис-
полнительские 
навыки, поэто-
му морально 
готовил себя. 
Когда я ухо-
дил из Москвы 
ру к о вод и те -
лем проекта, 
я понимал, 
что мне будет 
очень тяжело, 
потому что я 
возвращаюсь 

Блиц-опрос:
Если бы мне снова предложили 

пойти в армию, я бы пошёл? 
Пошел!
Самое лучшее в армии это...
Время.
Самый большой недостаток... 

Отсутствие времени.
Перед сном в армии я думал о 

... Своей девушке.

Здравствуйте, мне нужна
     повестка

в неполитические сферы. Мне нуж-
но убрать то, что есть и вернуться к 
тому, с чего я начинал, чтобы опять 
вырасти, иначе роста просто не бу-
дет, и я считаю, что прошёл хорошую 
школу. Меня ценят, как исполнителя и 
с большим трудом отпускали в отпуск 
(улыбается). 

- Правда ли, что в армии суще-
ствует «дедовщина»?

- Вы знаете,  дедовщина суще-
ствует даже в детском саду, но во-
прос в том, какой вы ее видите. 
Сложно сказать про дедовщину. У 
меня не было такого, что меня кто-то 
избивал из сослуживцев, тем более 
из начальства. Я скажу так: вероят-
ность того, что меня побьют в городе 
гораздо выше, чем это произойдет в 
армии, потому что сегодня тут жёст-
кий контроль.

- Держал ли ты в руках оружие, 
и какие впечатления были после 
этого?

- Конечно, я даже стрелял (сме-
ется). Я держал оружие, и неплохо 
стреляю. Но это не мое призвание, 
я не получаю от этого большого удо-
вольствия. В общем, я не фанат, хо-
тя однажды я поймал себя на мысли, 
что это похоже на то, как мы в дет-
стве играли в войнушку. Только на 
тебе не было бронежилета, шлема, 
дорожного рюкзака весом в 30 кг... 
Представьте, что вы бежите, а на вас 
сверху еще пол тебя, а ведь нужно 
прицелиться и отстрелять нормально. 

- Почему ты остался служить 
по контракту?

- У меня есть определенный план, 
и он вписывается в рамки военнос-
лужащего по контракту. Мне нравит-
ся служба. Мне есть чему еще учить-
ся, есть куда расти. 

- С какой целью ты выклады-
вал в ВК и Твиттере практиче-
ски все свои действия в армии?

- Цель - зародить обсуждение то-
го, что действительно происходит в 
армии. Люди, которые читают меня, 

начали обсуждать, чем кормят в ар-
мии, что происходит там, почему мне 
всё нравится. Например, я выклады-
ваю фото завтрака, обеда, ужина. 
Мне скидывают посты других слу-
жащих, и я рад, что нашлись такие 
же люди, и их тоже хорошо кормят 
(улыбается), им тоже нравится слу-
жить. Я решил, что об армии говорят 
слишком много плохого, пусть хоть 
где-то будут говорить хорошо, и этим 
«где-то» буду я.

 - Что бы ты пожелал юношам, 
которым предстоит идти в армию?

- Попасть во внутренние войска. В 
том, что там есть порядок, я убедил-
ся. Армия - это система, в которой 
для того, чтобы тебе развиваться, 
нужно отбросить всё, что у тебя в го-
лове, сказать «есть», и идти выпол-
нять. Только в этом случае человек 
будет развиваться. В большинстве 
случаев, когда я думал, я оказывался 
не прав (смеется).

Влад поведал нам много о со-
временной армии, оказалось это не 
так страшно, как, наверняка, думали 
многие. И новобранцы не только ни-
чего не теряют, пойдя в армию, а мо-
гут получить положительный опыт, 
научиться многому новому.

Если у вас появились еще вопро-
сы к Владу Мазурину, оставляем вам 
его координаты: ник в инстаграме 
mazurinvlad и адрес в ВК http://
vk.com/id4360695. Задавайте во-
просы! 

Марина КРЫЛОСОВА.


